

九条北小学校 校長室だより

N0.23 令和4年9月26日



今日の児童朝会より、運動場で実施しています。最初に、本校の児童がいただいた表彰のことを紹介し、みんなで拍手を贈りました。

★ 「こくみん共済 coop 大阪推進本部 子ども絵画コンクール」「大阪市小学校教育研究会絵画コンクール」の表彰をいただきました！★

「子ども絵画コンクール」緑を大切にする豊かなこころがあふれるすばらしい作品であると、4年生児童が入選、2年生と4年生児童が佳作をいただきました。また、大阪市の「絵画コンクール」においても、4年生と5年生児童が賞をいただきました。全校児童に紹介し、拍手を贈りました。

★ 子ども会キックベース 2つの大会で表彰されました！★

9月18日（日）、松島少年広場において、子ども会親睦キックベースボール大会が開催され、九条北小学校のキックベースボールのチームが優勝し、表彰状と優勝旗を贈られました。9月25日（日）には、清水小学校を会場に、十人制キックベースボール協会主催の第6回秋季大会が開催され、たくさんの参加チームの中を勝ち抜き、第3位の表彰状と盾をいただきました、おめでとう！

★ 九条北元気のぼり 2022！★

9月25日（日）、九条北公園において、「九条北元気のぼり 2022」が行われました。たくさんの「こいのぼり」が、風を受けている姿に、集まった皆さん元気をもらったと思います。



★ みんなの気持ちがうれしい！！★

*児童朝会では「中秋の名月」の話をしました。

先週、朝、校舎近くで横たわっている小鳥を一匹見つけ、呼びに来てくれました。グレーに鮮やかな黄色の彩が際立つ、きれいな小鳥でした。後で調べると、どうやら「キビタキ」という鳥のようです。「キビタキ」は、多くは山地（木がたくさんある山など）にいるようですが、春と秋の渡りの時期（場所を移動する時期）には、家の庭や公園にいることもあるそうです。あざやかな黄色からスイセンの花がイメージされたのか、イギリスでは、それにちなんだ名前がついているそうです。日本でも、声もよく姿もきれいと有名な鳥だそうです。

小鳥の横たわっている姿を見て、登校してきたたくさんの児童のみなさんが、周りに集まって手を合わせてくれていました。その様子を見て、「キビタキ」の命がなくなったことは悲しいですが、みんなの「命の大切さを感じる心」や「やさしい心」に、先生も心の中が暖かくなりました。

さて、話が変わりますが、今週末金曜日には、「全校オリエンテーリング」を予定しています。新型コロナウイルス感染症の影響で、この2年間は実施できなかったので、久しぶりの取り組みです。担任の先生から、「めあて」や「やくそく」をお話ししてもらうと思いますが、みんなで協力して、みんなが楽しめる行事にしてください。先生も、楽しみにしています！

